

Le 5 septembre était le jour du vide-grenier. Une quinzaine

d'exposants sont venus s'installer au bourg du village. Le comité des

fêtes proposait des boissons et des croissants aux visiteurs les plus

matinaux, et le stand voisin du leur a réalisé toutes ses ventes au

profit du centre de loisirs qui accueille les enfants des quatre

communes du plateau. Certains des enfants étaient présents et

visité tous les stands pour négocier et acquérir de nouveaux jouets à

mesure que les anciens se vendaient !



Exposition de produits artisanaux et de la table dans la salle des fêtes